

**COMPILACIÓN DE RESUMENES DE LAS RESOLUCIONES DEL CONSEJO DE
FACULTAD DE JURISPRUDENCIA**

Acta N° 2-2018

19/10/2018

-Proyecto PUCE MAS: Se requiere tener un representante de la facultad de jurisprudencia en el proyecto PUCE MAS, por lo que el decano sugiere que el encargado sea el Doctor Abraham Zaldívar.

Vista la sugerencia realizada por el señor Decano, el consejo RESUELVE: aprobar la sugerencia de delegación realizada por el señor Decano e informar a PUCEMAS y al Dr. Zaldívar este particular.